

Objektyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **110 (1965)**

Heft 5

PDF erstellt am: **02.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

Direction-Rédaction: Colonel-brigadier Roger Masson

Rédacteur-Adjoint: Colonel EMG Georges Rapp

Administration: Lt-colonel Ernest Büetiger

Editeurs et expédition: Imprimeries Réunies S.A., av. Gare 39, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. 10-5209)

Annonces: Publicitas S.A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT: Suisse: 1 an Fr. 14.—; 6 mois Fr. 8.—

Etranger: 1 an Fr. 17.—; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro: Fr. 1.50

La Suisse et la 2^e guerre mondiale

Le 20^e anniversaire de la victoire des Alliés sur l'Allemagne hitlérienne a été célébré avec un éclat particulier, notamment en France. Aux cérémonies officielles de recueillement et du souvenir ont succédé des réjouissances populaires qui exprimaient la joie de ceux qui jadis vivaient dans la hantise de l'hégémonie germanique.

La Suisse sortie miraculeusement indemne de ce conflit mondial auquel elle n'avait participé que par sa présence sous les armes, mais avec la volonté de se battre si elle était attaquée a eu le tact de ne pas s'associer officiellement à ces démonstrations spectaculaires puisqu'elle n'avait eu aucun mérite dans la défaite du III^e Reich et le rétablissement de la paix. En revanche notre presse a abondamment commenté « l'événement » du 8 mai 1945 (fin de la guerre), rendu hommage aux troupes alliées puis, s'agissant de la Suisse, rappelé les paroles du général Guisan sur la « protection divine » dont nous fûmes ou aurions été spécialement favorisés. Certes, le Général ajoute: « Je doit admettre aussi que, par un concours bienheureux de circonstances humaines les belligérants, dans leurs calculs ne furent jamais amenés à considérer qu'une entreprise contre la Suisse dût être plus avantageuse qu'onéreuse ou risquée. Dans ces calculs, à côté de nos décisions logiques la valeur de notre armée joua, avec la force naturelle de notre terrain un rôle essentiel que je me plais à reconnaître ».